
 

＜週報№ 2,959＞ 3,071 回例会 

２０２１年１２月１０日（金） 

■会長／北川 和彦 ■幹事／飯田 兼光 

◆司会＝ 玉本 広人ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝富士見ロータリークラブIM実行委員

長 河角清一様、副幹事 折井克彦様 

◆出席報告 

本日 １００．００％ ０名欠席 

前回訂正 １００．００％ ０名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№35 串原弘樹君  

◆ニコニコボックス＝●北川和彦君、飯田兼光君＝本日

の年次総会よろしくお願い致します。●吉越潔君＝欠席

が多く申し訳ありません。●串原弘樹君＝ラッキーNo に

あたって。 

◆会長告知・北川和彦会長＝今年の例会も本日と２１日

の家族例会で終わりです。あと３週間、年末まで頑張りま

しょう。 

地区から回答するように求められていた「奉仕の第２

世紀のための２２の提言に対するアンケート」ですが、先

週の理事会で回答を決定させていただきました。配布さ

せていただきました。 

日本のロータリー100 周年を迎えて次の 100 年をどう

すべきか、ビジョン策定委員会が 8 つの視点と 22 の提言

をしています。これに対するアンケートです。多くは賛成

としましたが、提言１の 10 年以上先のクラブビジョンと

3～5 年の行動計画を立てる件は、一般論としては賛成だ

が、現実的には単年度の計画をたて検証しながら次期の

計画をたてるべきとしました。 

提言２のクラブリーダーシッププランの再点検ですが、

ＣＬＰとは長期的視野にたった活動計画、簡易迅速に行

える委員会構成、会員全員が参加できる態勢作りなどの

クラブの指針をいいます。これ自体を採用しているクラ

ブが少なく、クラブ毎に重点目標をたてるべきとの意見

としました。 

提言９の自治体地域との連携ですが、賛成ですが、包括

連携協定の締結は、特定の奉仕活動を目的にしていない

ロータリーにはそぐわないとしました。 

提言１１の地区リーダシッププランの検証ですが、Ｄ

ＬＰは、地区レベルの強化、ガバナーや補佐の権限、委員

会を見直す、クラブの活性化支援、研修の充実などの指針

で、当地区で機能しているか疑問としました。 

未来形成についてのＲＩ規定審議会案は、長野県は地

域が一体で分割の必要性がなく、ガバナーの負担加重は

補佐への権限移譲で対応可能等から地区を２つに分ける

件は反対、地域の特性を見据えた地区やセクションのあ

り方を考えるべきだとしました。 

ロータリーは、あくまでクラブが基本で、地域に根ざし

たクラブをつくり、その連合体が地区やセクションであ

るべきで、上命下服はロータリーには合わないと思いま

す。 

◆幹事報告・飯田兼光幹事＝①IM 実行委員長 川角清一様、

副幹事 折井克彦様ようこそお越しくださいました。後ほ

ど IM の告知をお願い致します。②佐藤忠士会員が人事異

動に伴う転勤により退会されます。残念ではありますが、

ご栄転先でのご活躍をお祈り申し上げます。後ほどご挨

拶頂きます。③理事会報告させて頂きます。次年度役員の

審議が行われ全員一致で承認されました。例会会場費の

見直しについて上程され、諏訪ロータリークラブの例会

会場がぬのはんとなって以来、数十年間 3,000 円のまま

見直しがなされて来ませんでした。次年度より 15,000 円

（税別）とすることで承認されました。④次回例会は家族

例会で 12月 21 日（火）、ぬのはんにて行います。 

◆退会のご挨拶・佐藤忠士会員＝弊社では 1 月 1 日が定

期異動でこの度、諏訪営業所から長野営業所に異動する

ことになりました。この間、皆様には本当に大変温かく接

していただきまして、おか

げさまで公私ともに諏訪

での生活が充実したもの

になったと思っておりま

す。大変ありがとうござい

ました。2019 年 4 月に入会

させていただいてから 2 年 8 ヶ月になりますが、本当に

あっというまでございました。来年は御柱祭で諏訪が非

常にクローズアップされるというふうに思っております。

諏訪での約 3 年をしっかりと今後に生かして皆様にお返

しできるように頑張っていきたいと思っております。皆

様のご健勝を心からお祈り申し上げるとともに、時期で

ございますので、良いお年をお迎えいただければと思い

ます。本当にありがとうございました。 



◆IM 告知 

●富士見ロータリークラブ 河角清一・IM 実行委員長＝皆

さまこんにちは。今年度の IM は来年 2 月 19 日土曜に茅

野市マリオロイヤル会館で実施いたします。パンフレッ

トが完成いたしましたので、お披露目させていただきま

す。テーマは「ローカル SDGs を諏訪地域から」で、富士

見クラブが長年取り組んで

まいりました環境問題に踏

み込んだ会員セミナー講演

会になっております。SDGs

は持続可能な開発目標で、

国際社会共通の目標という

ことでございます。当日は富士見クラブ会員で、元県副知

事の中島恵理氏の会員セミナーのほかグローバル GAP を

取得した富士見高校園芸科 GAP チームの「GAP トマトの

日々（とき）をこえて」の講演をさせていただきます。グ

ローバル GAP とは、世界基準の農業認証のことで、食品安

全、労働環境、環境保全に配慮した持続的な生産活動を実

施する優良企業に与えられる世界共通ブランドです。そ

して、長年継続している入笠山の花の里山植栽事業につ

いて富士見町アツモリソウ再生会議のご報告という流れ

で実施させていただきます。懇親会まで実施して諏訪グ

ループの親交を深めたく、準備を務めております。どうか

皆さまのご参加とご協力のほどよろしくお願い申し上げ

ます。 

◆クラブ協議会 年次総会 

●北川和彦会長＝11 月 9 日に歴代会長会・指名委員会を

開催し、岩波寿亮直前会長が諏訪商工会議所の行事で欠

席されたため、私が座長を務め次期副会長と副幹事の指

名を行いました。次期副会長に小口泰幸会員、次期副幹事

に小平直史会員が指名されました。活躍を期待しており

ます。●北川和彦会長＝12 月 3 日開催の理事会において

次期役員が承認されました。次年度会長より次年度役員

案を発表いたします。●加藤明博次年度会長＝次期役員

案を発表させていただきます。会長＝加藤明博会員、直前

会長＝北川和彦会員、会長エレクト＝山田文雄会員、副会

長＝小口泰幸会員、幹事＝川村総一郎会員、理事（会計）

＝高野健光会員、理事（社会奉仕）＝山本實会員、理事（職

業奉仕）＝朝倉英仁会員、理事（国際奉仕）＝秋山晶子会

員、理事（青少年奉仕）花岡秀則会員、副幹事＝小平直史

会員、SAA＝五味武嗣会員、副 SAA＝岩波寿亮会員、監事

＝増澤洋太郎会員、監事＝伊藤武利会員●北川和彦会長

＝新役員案に賛成される方は拍手をもってご承認くださ

い。（拍手で承認） 

●新役員挨拶 会長 加藤明博会員＝皆さまのご協力を

得ながら、1年頑張っていきたいと思いますのでご指導ご

鞭撻のほどよろしくお願いをいたします。直前会長 北川

和彦会員＝今年は力を尽くしましたので、来年は少々楽

をさせてもらえたらと思います。よろしくお願いいたし

ます。会長エレクト 山田文雄会員＝会長になるために研

修を積む期間と考えております。幸いお手本となる会長

OB がたくさんおいでになりますので、皆様の足跡を勉強

していきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

副会長 小口泰幸会員＝先日いただいたテキストにロー

タリーの極意として「ポジティブな姿勢で取り組もう 自

分の成長のチャンスです」とありお受けすることにしま

した。よろしくお願いいたします。理事（会計）高野健光

会員＝皆さんからお預かりした大事な資金ですので、し

っかり勉強して進めてまいりたいと思います。よろしく

お願いいたします。理事（社会奉仕）山本實会員＝社会奉

仕ということで、今年に引き続きまして一生懸命頑張り

たいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。理

事（職業奉仕）朝倉英仁会員＝頑張って欠席しないよう努

力をいたします。どうぞよろしくお願いいたします。理事

（青少年奉仕）花岡秀則会員＝力不足ですので勉強いた

します。よろしくお願いいたします。SAA 五味武嗣会員 S

＝スムーズな例会運営をしていこうと思いますので皆さ

んよろしくお願いします。副 SAA 岩波寿亮会員＝実は 2

回目の副 SAA です。五味 SAA を補佐しながら、1年間全う

したいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

◆今後の例会日程 

12月21日 火 家族例会 忘年会例会（夜間） 

1 月 7 日 金 新年例会 年頭挨拶 

1月21日 金 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ 年頭所感・諏訪市市長 


